
議会報告会 実施報告書 （平鹿会場） 

 

開催日時 平成２５年３月３０日（土） １０：００  ～ １１：４５ 

開催場所 平鹿生涯学習センター 

出席議員 播磨博一、土田百合子、佐藤德雄 

佐々木誠、齊藤勇、奥山豊、木村清貴 

参加人数     ８   人 

実施内容 3月定例会 常任委員会審査状況報告 

議会改革推進特別委員会報告 

「スポーツ立市よこて」でまちを元気にする条例解説 

主な質疑応答 � あったか灯油券はもっと早くに配付してほしかった。11月にでき

なかったのか。 

� 歩道新設は結構だが、除雪しないと意味がない。 

� 議員報酬はアンケートで 65％が下げることを望んでいる。アンケ

ートを生かすべきではないか。 

 

主な意見・要望 

（回答済、持ち帰り 

含む） 

� 県道野崎十文字線 五味川から大雄方面の歩道整備を早くして

ほしい。 

� 十五野野村線は風が強く、スノーフェンスの設置を要望する。 

� 十文字三重地区の水害の影響で水路に水が流れなかった。雪がな

いうちに対策を考えてほしい。ゲート管理をきちんとしてほし

い。 

� 流雪溝の適正管理を指導してほしい。 

� 横手－北上間、横手‐本荘間など交通（鉄道、バス）を体系的に

整備すれば活性化すると思うので要望する 

� ロータリー除雪が時間的に遅く、バス通学の時間までに間に合わ

ず地元住民がやっている状態。善処を望む。 

 

 

平成２５年４月２日 

横手市議会議長 佐藤 清春 様 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ２班 班長  播磨 博一     


